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Commune de FONCINE LE HAUT – Réunion du conseil municipal du 31 mai 2024 
 

Convocation du conseil municipal 
 

Le conseil municipal est convoqué en séance publique, le vendredi 31 mai 2024, à 18h30, à la mairie, 
salle du conseil. 
À Foncine le Haut, le 24 mai 2024 
 

Le Maire, 
Geneviève MOREAU 

 

Ordre du jour 

 
1 / Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 29 mars 2024 

 
2 / Conseil Communautaire + élection du nouveau Président (Gilbert B) 

 
3 / Travaux de commissions 

 

3.1 Travaux routes + routes investissement (F BT) 
3.2 Sanitaires camping (Gérard B) 
3.3 Halte + jeux enfants (Gérard B) 
3.4 Sentier botanique (Gérard B) 
3.5 Tarifs salle des fêtes (A N) 

 
4 / Travaux 

 
4.1 Réservoirs (JL C) 
4.2 Moloks / OM (JL C) 
4.3 Lotissement Sous le Rocheret (JL C) 
4.4 Chemin Chevry (JL C) 
4.5 Place (G M) 
4.6 Pôle Services (JL C) 
4.7 Sculpture (G M) 
4.8 Demande rachat terrain Refuge Chez Valentin (G M) 
4.9 Remplacement des lampes de rue vétustes par des LED 
4.10 Convention SIDEC vestiaire foot 

 
5 / Délibérations à prendre 

 
5.1 Renforcement électrique SIDEC 
5.2 RPQS 2023 
5.3 Adhésion JuMEL 
5.4 Non-valeurs 
5.5 Appel d’offres, choix entreprise bouclage eau Sous le Bayard 
5.6 Autorisation reversement don à l’école élémentaire 
5.7 Demande occupation du domaine public 
5.8 Achat parcelles A 908, A 942 et A 967 

 
6 / Questions diverses 

 
6.1 Jean DE POTTER 
6.2 Affaire Sylvestre 
6.3 Cinéma 
6.4 Tableau élections 
6.5 Demande éclairage public 
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Réunion du conseil municipal du 31 mai 2024 

L’an deux mil vingt-quatre, le premier juin à dix-huit heures trente, le conseil municipal s’est réuni à la mairie sous 

la présidence de Mme Geneviève MOREAU, maire. 

Nombre de conseillers en exercice : 15 – Quorum : 8 

 

Étaient présents :  

Mme MOREAU Geneviève, Maire ; 

Mme BOURGEOIS Brigitte, M. CHABOUD Jean-Louis, adjoints ; 

 

Mmes AUBIN Audrey, LECOULTRE Andrée, NERI-METRA Adriane, PEREZ Annick, POLLET-THIOLLIER Amandine, MM. 

BERTHET-TISSOT Frédéric, BLONDEAU Gérard, BLONDEAU Gilbert, BLONDEAU Thomas, VUITTON Etienne, VERMOT-

DESROCHES Laurent, conseillers municipaux. 

 
Absent excusé : M. AUBERT Ludovic 

Absent : 0 

Secrétaire : Mme BOURGEOIS Brigitte 

 
 
1. / Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 29 mars 2024. 

Le projet de procès-verbal de la réunion du 29 mars 2024 a été adressé à chaque conseiller municipal. 
Il est soumis à l’adoption du conseil. 
 
Le procès-verbal de la réunion du 29 mars 2024 est adopté à l’unanimité des membres présents. 

 
2. / Conseil Communautaire + élection du nouveau Président (Gilbert B). 

Monsieur HUGON Rémi a été élu Président de la Communauté de Communes Champagnole Nozeroy 
Jura. 
Mme MOREAU Geneviève est membre de la commission PLUi, Monsieur CHABOUD Jean-Louis est membre 
de la commission assainissement, Monsieur BLONDEAU Gilbert est président de la commission GEMAPI et 
membre de la commission économie et aménagement du territoire. Il y a en tout 12 places par 
commission. 

 
3. / Travaux de commissions. 

 

3.1. Travaux routes + routes investissement (F BT). 
Les réfections des routes se feront cette année dans plusieurs secteurs, Le Gros Voisiney, Chez Petit 

Pierre, les Bramards, Rue du Rocheret, Rue des Fontaines, Les Petetins, Val Foncine, Les Chalets, Sur la 
Côte, Chez Valentin, le Pillechoux, Le Voisiney Sauvonnet, Chemin de la Petite Doye, la Chevry Sud, le Bas 
de Ville, Rue de la Combe et les Ruines. En fonction des secteurs, diverses techniques seront utilisées tels 
que l’enrobé projeté et le point à temps. 
Le coût total pour ces travaux s’élève à 62 399.22€ TTC. 
 
Un devis a été demandé pour refaire les routes du Bayard par tranche avec un élargissement pour des 
zones de croisement, ainsi que pour faire le parking situé derrière la salle des fêtes. 
 
Les travaux d’enrobé à la Chevry Sud sont terminés, pour un coût total de 26 075.76 € TTC. 
 
3.2. Sanitaires camping (Gérard B). 

Le chalet d’accueil est presque terminé, la rampe d’accès et le carrelage sont terminés. L’électricité 
devrait être faite semaine 23 et le mobilier arrivera semaine 24. Un garde-corps pour l’accès handicapé 
sera mis en place. 
 

Un litige sur le montage des sanitaires est ouvert, un dossier a été envoyé, ainsi qu’une demande de ré 
intervention. Madame NERI-METRA Adriane sera sollicitée pour l’envoi en recommandé d’un courrier. 
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La réhabilitation des emplacements est en cours, mais certaines zones sont trop humides en ce 
moment. 

Pour éviter que des véhicules se garent tout au long de l’année sur les emplacements de camping, ce 
qui engendre des détériorations importantes, Monsieur BLONDEAU Gérard propose d’empêcher 
l’accessibilité aux véhicules en fermant la route des deux côtés des jeux toute l’année. L’accès piéton sera 
toujours possible. 
 
3.3. Halte + jeux enfants (Gérard B). 

Le projet est bien avancé pour la Halte. Il reste le châssis vitré à mettre en place, ainsi qu’une table et 
les deux socles pour les totems. Le terrain sera égalisé à la fin des travaux.  
Les acteurs du ski nordique (membres ENJ et GTJ), visiterons prochainement le site. 
 

Suivra la réhabilitation du chalet existant. Nous sommes toujours en attente de la proposition de 
réhabilitation du chalet et la mise en place des sanitaires. 
L’inauguration aura lieu début d’automne avec les financeurs, les élus et le commissaire de massif. 
 

Plusieurs jeux sont proposés pour agrémenter la zone. Un toboggan adapté sur la pente avec un accès 
sur plan d’escalade est à l’étude. Les jeux stockés seront mis en place. Un banc viendra agrémenter la 
zone. 

 
3.4. Sentier botanique (Gérard B). 

Pour remettre en place les plaques de description des différents végétaux de la zone, un repérage a eu 
lieu. 11 plaques peuvent être repositionnées sans difficulté, cependant, pour les autres, des difficultés 
peuvent apparaître. Certaines espèces se sont déplacées, d’autres, enfouies sous la végétation sont à 
dégager, les supports ont été détériorés par le temps, dans certains cas, les plantes semblent avoir disparu. 
Madame LECOULTRE Andrée précise que de nouvelles plaques avaient été stockées et qu’elles n’ont 
jamais été mises en place. Elle informe aussi sur le fait que certaines plantes sont bisannuelles. 
L’association A.R.B.R.E. propose son aide pour la remise en ordre de la zone. La commission se réunira 
pour vérifier les plaques en stock et ré agencer le sentier botanique. 
 
3.5. Tarifs salle des fêtes (A N). 

Madame NERI-METRA présente les tarifs actuels de la salle des fêtes et les tarifs proposés applicables 
au 1er janvier 2025. 
 

 Accord unanime du conseil pour appliquer les tarifs au 1er janvier 2025. 
 

Suite à quelques remarques par les loueurs  de la salle des fêtes, le fonctionnement sera à revoir pour 
s’adapter au mieux aux demandes actuelles et futures d’utilisation. 

 
En ce qui concerne les travaux à la salle des fêtes, pour l’infiltration dans la loge, Monsieur LECOULTRE 

doit intervenir, les lumières de la scène sont à revoir. Les brosses de l’auto laveuse sont à changer. Au vu 
des demandes sur le manque d’eau chaude avant la fin de la vaisselle, un nouveau chauffe-eau sera 
installé. Un rideau était présent pour cacher le fond de la salle, il n’a pas été retrouvé. Un nouveau rideau 
sera mis en place. 

 
4. / Travaux 

 
4.1. Réservoirs (JL C). 

Le crépi de tous les réservoirs doit être fait prochainement. Le réservoir des Ruines va être couvert. Le 
réservoir du Bayard est terminé (hors crépi). Les échelles des réservoirs des Valles et du Rocheret ont été 
changées, elles sont encore à mettre en place pour le réservoir du Bas de Ville et celui des Ruines. La main 
courante du réservoir des Valles et celui des Ruines restent à mettre en place. Des clôtures seront placées 
autour des réservoirs pour plus de sécurité. Les travaux doivent être terminés pour l’automne. 
 

Monsieur BLONDEAU Gilbert prévient qu’un réseau bis d’eau non traitée pour la défense incendie sera 
à prévoir dans les prochaines années. 
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4.2. Moloks / OM (JL C). 
La réunion du SICTOM se tiendra la semaine prochaine. La distribution des badges n’est pas encore 

prévue. Ils seront à aller chercher à la Mairie quand nous les recevrons. Les sacs devront faire 35L. Les HLL 
et le camping auront des bacs professionnels. Il n’a pas encore décidé de la destination des anciens bacs. 
 
4.3. Lotissement Sous le Rocheret (JL C). 

Les réseaux humides et secs ont été posés. Il reste les bordures, traiter le coteau et les enrobés qui 
seront fait courant juin. Les prix des parcelles seront vu à la prochaine commission. Le règlement du futur 
lotissement est en cours de rédaction par le cabinet ABCD.  

 
4.4. Chemin Chevry (JL C). 

Le chemin de la Chevry Sud est terminé. Il reste encore deux arbres morts à couper. 
 
4.5. Place (G M). 

Les ébauches de plans se feront prochainement pour que le projet puisse être présenté avant la fin de 
l’année. 

 
4.6. Pôle Services (JL C). 

La fuite d’eau devant le pôle services est en réalité la source qui remonte entre les différents terrains. 
Une solution sera recherchée pour régler cette situation. 

La grille de protection avant la roue à aubes a été mise en place.  
   
4.7. Sculpture (G M). 

Le lycée professionnel des métiers industriels et des arts du métal de Saint Amour a terminé la 
découpe de la sculpture, les pièces sont désormais chez le sculpteur pour assemblage. L’arbre de vie 
mesurera 3x3.80 m, il sera posé sur un socle de 1.40 m de diamètre, le long du sentier mémoriel. 
 
4.8. Demande rachat terrain Refuge Chez Valentin (G M). 

Le refuge chez Valentin a été construit sur un emplacement non communal. Une convention avait été 
établie. Le groupement du Pasquier Petetin et Monsieur JACQUET Claude, tous deux concernés par le 
rachat en partie des parcelles, vont se réunir pour étudier la proposition. Le système d’assainissement est 
à revoir entièrement. 

 
4.9. Remplacement de lampes de rue vétustes par des LED. 

Une partie des lampes de rue étant vétustes et de ce fait, grosses consommatrices d’énergie, il est 
projeté un changement sur deux ans des lampes vétustes par des lampes LED. Cette année, le changement 
concernerait donc la moitié des lampes vétustes, pour un montant total de 30 307.80 € TTC, et un solde à 
la charge de la commune de 15 307.80 € TTC.  

 
4.10. Convention SIDEC vestiaire foot. 

En vue de la rénovation du vestiaire de foot, il a été demandé au SIDEC de nous proposer une esquisse 
de plan et l’estimation des travaux pour voir suite à donner selon les subventions. Une prise de contact 
pour le rachat d’une partie de la parcelle AP 109 sera faite. 

 
5. / Délibérations prises 

 

5.1. Renforcement électrique SIDEC. 

 Monsieur BLONDEAU Gilbert n’a pas participé au vote. 
 

Pour le renforcement électrique de la zone artisanale, le SIDEC propose la participation de la 
commune à hauteur de 2 086.07€ 
 

 Accord unanime du conseil. 
 
5.2. RPQS 2023. 

Le RPQS a été présenté aux élus. 
 

 Accord unanime du conseil. 
 

 



Page 5 sur 6 

 

5.3. Adhésion JuMEL. 
Il a été proposé de renouveler l’adhésion JuMEL pour les ressources numérique en ligne pour la 

médiathèque. 
 

 Accord unanime du conseil. 
 
5.4. Non-valeurs 

Le trésorier a établi une liste de titres émis et demande la mise en non-valeur pour un montant de 
8 473.42€. 
 

 Refus unanime du conseil. 
 
5.5. Appel d’offres, choix entreprise bouclage eau Sous le Bayard 

Il y a 6 entreprises qui ont répondu à l’appel d’offre. L’entreprise GOYARD s’avère être la mieux placée 
pour répondre à cette offre, avec un montant de 162 861.60 € TTC. 

 
 Accord unanime du conseil pour que l’entreprise GOYARD soit chargée du bouclage. 

 
5.6. Autorisation reversement don à l’école élémentaire. 

L’auberge de la Saine souhaiterait faire un don pour le voyage scolaire de fin d’année. Pour ce faire, il 
serait nécessaire que le don soit versé à la commune, puis reversé aux écoles. 

 
 Accord unanime du conseil pour reverser le don de l’auberge de la saine aux écoles. 

 
5.7. Demande d’occupation du domaine public. 

 Madame MOREAU Geneviève n’a pas participé au vote. 
 

Une autorisation d’occupation du domaine public en vue de vendre des glaces a été demandée par 
Monsieur MOREAU Mathieu, représentant de la société G.D. HAUT. 

 
 Accord unanime du conseil pour l’occupation du domaine public pour la vente de glaces. 

 
5.8. Acquisition de parcelles 

La famille DREZET propose la vente des parcelles boisées A 908, A 942 et A 967, d’une superficie totale 
de 8345m² pour un prix total de 3 800 €. 

 
 Accord unanime du conseil pour l’acquisition des parcelles. 

 
6. / Questions diverses 

 
6.1. Jean DE POTTER. 

Suite à la réunion avec le PARC et le conservatoire, Monsieur DE POTTER Jean souhaiterait être 
embauché par la commune ou devenir prestataire de service. Cependant, les subventions semblent 
difficiles à obtenir. La situation est mise en attente avant une prise de décision. 
 
6.2. Affaire Sylvestre. 

Suite au décès de Madame SYLVESTRE, le procès est annulé. Ses enfants ont deux ans pour faire appel. 
 
6.3. Cinéma 

La dernière réunion s’est bien passée, malgré l’arrêt de l’association pendant un an. La commune a 
payé toutes les dernières factures qui incombaient à l’association. L’association n’a pas présenté 
d’assurance pour l’utilisation du matériel et de la salle. Le président de l’association actuelle ne s’est pas 
présenté aux dernières réunions. 
La carte d’exploitation du cinéma et le fonds de commerce appartiennent aujourd’hui à la commune. 
 

Monsieur BESANCON Paul souhaiterait faire une projection d’ici 15 jours. Le Conseil accepte cette 
projection à la condition que l’assurance soit transmise dans les plus brefs délais. 

 
Une formation pour l’utilisation du matériel aura lieu courant juin pour 6 personnes. 
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6.4. Tableau élections 

Le tableau des tours de gardes pour les prochaines élections a été validé. 
 
6.5. Demande éclairage public 
Un éclairage public pour le haut du Rocheret a été demandé. Une étude sera faite pour vérifier le coût et la 
faisabilité de sa mise en place avant toute décision. 

 
 
Heure fin de séance : 22H30 

 

 

Prochain conseil en juillet à préciser 


